



Tenerife estrecha sus lazos de unión con Italia con un convenio para el desarrollo de acciones socioculturales

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso; y el vicealcalde de Pietrasanta, Danielle Mazzoti, firmaron un documento que persigue la preservación de las tradiciones de ambos lugares

Tenerife – 04/11/2016. El Cabildo de Tenerife y el Ayuntamiento de Pietrasanta (Italia), van a proponer a la Unión Europea, de manera conjunta, la realización de actividades socioculturales que persigan la preservación de las costumbres, los oficios tradicionales y la unión de ambos lugares. Todo ello se enmarca en un convenio de colaboración firmado hoy viernes [día 4] con el objetivo prioritario de desarrollar iniciativas de intercambio artístico, cultural, artesanal, económico y turístico.

El documento fue ratificado por el presidente insular, Carlos Alonso; y el vicealcalde de esta región de la Toscana italiana, Danielle Mazzoni; en presencia del vicepresidente económico, Efraín Medina, y otros miembros de la Corporación de Pietrasanta. Esta alianza surge de los contactos realizados por las dos instituciones para llevar a cabo exposiciones e iniciativas que se celebren en ambos destinos, para potenciar el desarrollo de la economía productiva, en especial el sector textil, el artesano y los oficios tradicionales.

Las acciones que se celebren en virtud del mismo favorecerán el crecimiento del tejido social, económico, ambiental y cultural. Podrá surgir, entonces, la creación de una red amplia y privada de relaciones públicas y privadas, capaz de producir beneficios que puedan reflejarse en ambos territorios.

La ratificación de este documento persigue, también, generar sinergias en diferentes sectores y promover su comercialización, así como impulsar otros ámbitos donde exista especial interés por ambas partes, como el turismo o los intercambios culturales.

Carlos Alonso señaló en su intervención ante los medios de comunicación que “este tipo de colaboraciones, que inciden en el desarrollo de proyectos conjuntos en el marco de la Unión Europea, hace que reforcemos los lazos entre Tenerife e Italia”. En este sentido, recordó que “hace poco más de una semana, la compañía Alitalia comenzó a operar un nuevo vuelo directo con Roma, lo que aumenta y mejora las relaciones con este país”.

Por su parte, el vicealcalde de Pietrasanta, Danielle Mazzoni, mostró su satisfacción por la firma del convenio “que permitirá realizar intercambios culturales, turísticos y económicos con Tenerife”. Y el también consejero de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Económico, Efraín Medina, hizo especial hincapié en que “estamos trabajando para poder establecer nexos de unión y lazos económicos y culturales, que son proyectos dirigidos a unir a los dos pueblos. Vamos a ser socios estratégicos ante la Unión Europea, y ello nos va a reforzar en cuestiones tan importantes como el trabajo que estamos realizando para impulsar que la roseta pueda ser Bien de Interés Cultural”.



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

Un ejemplo de este espíritu de colaboración ha sido la participación de una delegación de artesanos de la Isla en la feria del 'Arte del encaje y el bordado', que se celebró hace unos meses en el centro histórico de Pietrasanta. Se trata de la cita más importante de estos oficios artesanos y Tenerife fue la única región europea invitada. En este encuentro internacional, el Cabildo exhibió con éxito la roseta, el calado y el bordado tradicional de la Isla, oficios que causaron admiración entre el público asistente.

De igual modo, una delegación del Ayuntamiento de Pietrasanta, como representante de las instituciones y de los artesanos locales, están participando en la Feria Tricontinental de Artesanía que se celebra en el Recinto Ferial de Tenerife hasta el próximo 6 de noviembre.